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　この度、清和政策研究会（安倍派）の座長に就任しました。
　安倍元総理の一周忌を経て、今後の清和政策研究会の運営に関し、派内の様々な意見を踏まえ議論
を重ねた中で、会長職は不在としたままで、私が取りまとめ役として座長に就くことが承認されました。
　清和研とは何か？派閥はまだあるのか？とのご質問も随時頂きます。
　私自身、政策グループとしての派閥は、政策形成、情報交換、人材育成、人事の調整はじめ党内のパ
ワーバランス形成等、様々な役割を担っていると認識しています。
　議会制民主主義において「数の力」は重要であり、国民の声を踏まえた意思を通すために、党内最大の
数を有する我々がどのような働きをするかは、政治の安定、わが国の発展に繋がると自負しています。それこ
そが政策集団としての清和研の役割であり、与党・責任政党の中でのその発信力と政策形成への貢献が
求められています。

　政治において、政策実現のために志を同じくする者が仲間を募
り、その知と力を結集することは、不可避的な手段です。
　『政治家が・・・権力を求め、権力を行使するところの「事柄」がどう
いうものであるべきかは信仰（信念・信条）の問題である』（マックス・
ヴェーバー「職業としての政治」岩波文庫より）
　先送りできない課題を抱えるわが国が、民主主義の過程の中で、
どの政策を優先して実現し、そのための手段として何に権力を行使
するべきかは信念の問題です。
　“「真正保守」として「日本のために語れ」”。
　清和政策研究会は、この使命感と信念のもと発言し、行動してま
いりました。
　清和研さらには私自身の座長としての役割は何か。
　国家・国民のため、諸課題の解決・政策実現に真摯に取り組むこ
と、そして私にはそのための政策論議を促し、組織が円滑に運営さ
れるよう、大所帯の舵取りが求められています。
　近い将来に新たな会長が選出されるまで、清和研が国民のため、
その使命を果たすことができるよう、座長としての
重責を果たしてまいります。
　これまで多くの皆様からの温かいご支援により
培ってきた政治経験を基に、全体を俯瞰し、
的確な判断をしていく所存です。
　今後とも御支援、御指導の程、
何卒よろしくお願い申し上げます。

♦座長就任

♦知と力の結集のため ～座長の役割～
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しおのや立の
活動はホームページや
SNSで発信中

党員募集中！

HP Facebook LINE

自民党静岡県第八選挙区支部長

●遠鉄・八幡駅の耐震化・バリアフリー化、
　国道１号線高架化に予算措置 ！

●スポーツ・文化による浜松活性化 ！
●新野球場の早期実現！
　

●浜松の農業を日本一に ！

●公教育の再生、高等教育の充実 ！
浜松医大・静岡大学の統合浜

松 

愛
Hamamatsu Love

浜松市内で有機フッ素化合物ＰＦＡＳが検出された問題を受け、迅速に中
野祐介浜松市長と防衛・環境両大臣との面会をセット。三者の連携を促し、
慎重かつ迅速に科学的知見をもとにした対応を求めました。浜松市民の安
全、風評被害も含めた不安払拭に努めてまいります。

１７０品目を超える浜松産の農産物を世界に発信 ！
とぴあ浜松のみかん選果場を新たに整備します。

スポーツ・文化振興により新たな街づくり、
人の流れを浜松に ！
「文化芸術振興議員連盟」会長、
「サーフィン議員連盟」会長として奮闘中！

●ＰＦＡＳ問題解決のため、防衛省・環境省・浜松市の連携を ！
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◉『どうする
浜松』

西村明宏環境
大臣との意見交

換

浜田靖一防衛大臣への要望書提出

修学旅行の
国会見学に

て

浜松市議会（自民党浜松）との農林水産大臣への要請活動
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